

TRASCENDIÓ

Que el Senado convocó a ceremonia solemne para inscribir el nombre de **Heberto Castillo** en el Muro de Honor, pero se le olvidó invitar al PRD, a pesar de que el emblemático político de izquierda, precandidato presidencial en 1988, fue uno de los fundadores de ese partido, marginado más aún después del anuncio de la pérdida de su registro. Hablando de senadores, aunque ayer se informó que **Xóchitl Gálvez** se reunirá en próximos días para limar asperezas con **Marko Cortés**, dirigente del PAN, cercanos a ambos coinciden en que será solo para la foto. Bueno.

Que por cierto, lo aliados de ayer se aprestan a ser rivales. En el PAN hay dos convicciones después de la derrota: primero, que es prioritario desconocer la sociedad con el PRI, para separarse de **Alito**, con quien quieren pintar raya lo antes posible. Y la segunda, que no se van a sumar a más “marchas ciudadanas” de **Claudio X. González** y, por el contrario, van a disputarle a los Chuchos la **Marea Rosa**, después de que **Guadalupe Acosta** anunció que quieren usarla para crear un nuevo partido.

Que los diputados de Morena, encabezados por **Ignacio Mier**, aplazaron su plenaria y la reprogramaron para el 18 de junio, debido a “compromisos en sus distritos y agendas locales”. Entre los puntos enlistados estaría ahora la convocatoria a parlamento abierto para analizar las cinco reformas pactadas por el Presidente y la virtual mandataria electa, entre las que destaca la del Poder Judicial, a fin de que los legisladores salientes respalden los foros.

Que ya se cocina el primer cambio en el gabinete de la gobernadora de Estado de México, **Delfina Gómez**, porque dicen que en las próximas semanas será designado secretario de Seguridad el teniente coronel **Cristóbal Castañeda**, quien llegará con el reto de disminuir rápidamente los índices delictivos. Militar en activo, ocupará la posición con la venia de la Secretaría de la Defensa y con experiencia en la materia, pues tuvo ese cargo en Sinaloa, donde bajó la incidencia criminal al pasar del lugar 10, en 2017, al 25 en 2022. ■

